



GYNÄKOLOGISCHER ULTRASCHALL

Was ist ein gynäkologischer Ultraschall? Wozu ist er nützlich und wann bekomme ich ihn? Dies sind Fragen, die uns immer wieder gestellt werden.

Ein gynäkologischer Ultraschall ist eine Untersuchungsmethode, wobei der Schallkopf in die Scheide eingeführt wird. Damit können wir heute – genauer und früher als es eine Untersuchung mittels Abtasten ermöglicht – symptomlose Veränderungen an den Eierstöcken und der Gebärmutter Schleimhaut erkennen. Dies gilt sowohl für gutartige als auch für bösartige Veränderungen an den inneren Geschlechtsorganen.

Solange Sie keine Vorerkrankungen oder Beschwerden haben, wird diese ärztlich empfohlene und medizinisch sinnvolle Ultraschalluntersuchung von den Krankenkassen nicht bezahlt, da nicht alle entdeckten Veränderungen einen Krankheitswert haben und auch nicht alle Veränderungen immer sicher erkannt werden. Dennoch gelingt es uns mit dem gynäkologischen Ultraschall häufig, einen wesentlichen Teil von krankmachenden Prozessen früher zu entdecken und unseren Patientinnen eine schonendere Behandlung zu ermöglichen.

Wir erläutern und beraten gerne – sprechen Sie uns an!